

INAUGURATION DE LA 66^E FOIRE-EXPOSITION DE TARBES

Le Préfet n'a pas voulu créer les conditions d'un affrontement

« Je devais, ce jour 15 octobre, présider l'inauguration de la foire PyrènExpo, traditionnel temps fort du rayonnement économique de l'agglomération tarbaise et du département.

J'ai eu confirmation des intentions de l'Intersyndicale GIAT-Industries de s'opposer physiquement à ma présence pour manifester son désaccord avec le plan de restructuration en cours dans l'entreprise.

J'ai pris acte de cette intention et ai décidé de ne pas créer les conditions d'un affrontement qui ne pourrait que nuire à l'image de marque d'une manifestation à caractère économique et de fréquentation familiale.

J'ai informé de ma décision le Président de la Chambre de Commerce et d'Industrie ainsi que le Maire de Tarbes.

Je déplore le détournement de cette inauguration qui s'assimile à une politique de "terre brûlée" consistant à nuire à ses propres intérêts, à dévaloriser ses propres atouts. L'attractivité des Hautes-Pyrénées ne peut que souffrir de telles pratiques.

GIAT est certes un enjeu prioritaire pour le bassin tarbais. Il s'agit de réussir le redressement financier, d'optimiser l'adaptation industrielle pour préserver le plus d'emplois possible et de mettre en oeuvre un plan social exemplaire. Tels sont les enjeux des négociations en cours.

Les cinq précédentes restructurations n'ont pas créé le désert économique redouté. Celle-ci a l'ambition de sauvegarder une activité pérenne parce qu'économiquement équilibrée et de valoriser au mieux les savoir-faire d'avenir du groupe ».